

Expression libre des groupes politiques du Conseil Municipal

Villiers-le-Bel pour tous

Accompagner tous les Beauvillésois vers la réussite scolaire, c'est notre combat quotidien

Finies les vacances d'été, festives ou studieuses comme pour les 84 enfants partis à l'une des trois colos apprenantes organisées par la Ville. L'heure est à la rentrée avec, pour les familles, son lot de joies mais aussi de craintes quant à l'avenir des enfants et aux moyens des écoles.

Faire de l'école un tremplin égalitaire qui permette à tous les jeunes Beauvillésois de s'épanouir et de réussir, nous y travaillons tous les jours dans un dialogue permanent avec les parents d'élèves et l'Éducation nationale.

Cette année, la Ville consacre environ 7,7 millions d'euros au fonctionnement quotidien des établissements scolaires (dont près de 140.000 euros d'achat de fournitures scolaires), et plus de 1,5 million d'euros aux travaux et autres gros équipements matériels dans les écoles.

Grâce à la mobilisation de nos services pendant l'été, les élèves bénéficient notamment dès cette rentrée :

- de vidéoprojecteurs interactifs qui facilitent les apprentissages et les familiarisent au numérique, dans près de 80 classes de CM1 et CM2 désormais équipées ;
- d'un système renforcé d'alerte anti-intrusion en lien direct avec les forces de l'ordre dans 11 nouvelles écoles ;
- de l'ouverture d'une classe ULIS dédiée aux enfants ayant des troubles du spectre autistique à l'école élémentaire Henri WALLON.

De plus, chaque été, l'une de nos écoles sera entièrement repeinte, et une autre école bénéficiera de la création d'une cour de récréation « Oasis », plus confortable pour les enfants, avec des espaces verts et un sol qui retient moins la chaleur. Cette année, toute la peinture de l'école élémentaire Émile ZOLA a été refaite, et les élèves de l'école Jean MACÉ peuvent profiter de leur toute nouvelle cour Oasis.

Une école favorisant la réussite de tous les Beauvillésois et offrant aux élèves de bonnes conditions pour étudier, quels que soient leur milieu, leurs origines ou leurs difficultés, c'est le combat que nous menons et continuerons à mener à vos côtés.

Les élus du groupe, «Villiers-le-Bel pour tous»

Sori Dembélé, Conseiller municipal, Conseiller communautaire

Un nouvel élan

Après un bel été à Villiers-Le-Bel, je vous souhaite une bonne rentrée 2023.

Cependant, le contexte politique et social du pays et notre ville suit son cours.

L'engagement porte à des valeurs que nous sommes censés incarner. La conviction, c'est de croire à une vision profonde qui conduit à ce que nous sommes, à ce que je suis.

Après une campagne électorale des municipales de mars 2020, suivi par la campagne des départementales et enfin par la campagne des législatives, le temps est venu de rompre et de prendre un nouveau chemin sans perdre l'objectif initial.

Avec 40,95% des voix, les électeurs ont portés leurs suffrages sur ma candidature. Nous avons gagné le combat psychologique et la bataille des idées.

De quoi s'agit-il ? il s'agit de porter et de défendre un engagement politique. Il nous faut créer une émancipation des consciences pour assumer pleinement et en toute entièreseté, ce que nous sommes.

Français de pleine citoyenneté, j'ai l'ambition de prendre et d'assumer des responsabilités politiques pour notre ville.

Je ne relâche rien de ma conviction et de mon engagement.

En qualité de représentant de l'opposition, je serai honoré de vous inviter à participer à la rentrée politique qui se tiendra le :

Mercredi 27 septembre 2023 à 19h30 à la salle CHANZY

4, rue Chanzy 95400 Villiers-le-Bel

Cette rentrée politique sera l'occasion de nous retrouver, d'échanger sur des idées et de discuter des enjeux qui touchent directement notre municipalité. Votre présence est non seulement souhaitée, mais elle est essentielle pour garantir une représentation complète et diversifiée de nos voix.

Je veux du changement pour notre ville de « Villiers-Le-Bel ».

Villiers-Le-Bel a besoin d'un nouveau regard pour donner une politique innovante et ambitieuse.

J'ai construit ma citoyenneté au regard du Vivre ensemble et de l'École de la République

« Ensemble construisons notre avenir commun ».

« Vous avez le pouvoir sur ce monde. Vous avez le pouvoir de décider de votre vie. Ce pouvoir, c'est le vote, car voter c'est décider de ce que nous voulons ».

Bien à vous

Sori DEMBÉLÉ